
Protokoll: 

Die Verwaltung teilt mit: 

Mit der Präsidentin vom Sportbund Rheinland e.V., Frau Sauer, und dem Geschäftsführer vom 

Leichtathletikverband Rheinland e.V., Herrn Bersch, wurde unter der Leitung von Frau Bürgermeisterin 

Mohrs ein Gespräch geführt. 

Es wurde vereinbart, zunächst die Haushaltsverfügung der ADD/Kommunalaufsicht abzuwarten, 

welche bis 28.02.2019 avisiert worden sei. 

 

Darüber hinaus setzt die Verwaltung die Mitglieder des Gremiums über folgendes in Kenntnis: 

Der Sport- und Bäderausschuss hat in seiner Sitzung am 22.11.2018 entschieden, verschiedene 

Sportveranstaltungen in 2019 mit einem Betrag in Höhe von rd. 23.000 € zu fördern. 

 

Wie von der Politik gewünscht, wurden alle Koblenzer Sportvereine mit Schreiben vom 03.01.2019 

angeschrieben und ermutigt, Sportveranstaltungen im größeren Rahmen – ggf. mit Unterstützung 

durch die Stadt Koblenz – auszutragen. 

 

Auf dieses Schreiben hat sich bislang nur der Koblenz-Marathon e.V. gemeldet. Mit den Vertretern des 

Vereins findet im März ein Gespräch statt. 

 


